

450 Euro für Grüne Damen

Kaminfest der Liberalen bei Porten Leve



Dr. Beate Janinhoff, Fraktionsvorsitzende, Doris Riesenbeck Ehrenamt, Markus Diekhoff MdL, Anita Stakenkötter Ortsvorsitzende Rainer Budde Vorsitzender Kuratorium, Peter Goerdeler Vorstandsvorsitzender Josephs-Hospital Warendorf, sprachen beim Kaminabend über die Grünen Damen.

WARENDORF. Zum Kaminfest hatten die Liberalen ins Gasthaus Porten Leve eingeladen. Bürgermeister Axel Linke berichtete in seinen Grußworten über die Investitionspläne, wo die Stadt in den nächsten Jahren die Prioritäten setzen sollte.

Markus Diekhoff MdL berichtete über die Arbeit im Landtag, über den Nachtragshaushalt zur Reparatur rot-grüner Verfehlungen. Ein guter Tag für Kitas, Krankenhäuser und Kommunen.

Die Grünen Damen und Herren des Josephs-Hospital waren eingeladen, um über

ihr Ehrenamt zu berichten. Teamsprecherin au Doris Riesenbeck berichtete in eindrucksvoller Weise über die ehrenamtliche Tätigkeit, die seit nunmehr 25 Jahren im Krankenhaus geleistet wird. Zurzeit sind es 14 Frauen und Männer, die sich jeden Mittwoch um die Nöte und Sorgen von Patienten kümmern und so den Aufenthalt im Krankenhaus etwas erleichtern.

Wichtig für die Aufgabe sei vor allem das Zuhören. Die Ehrenamtlichen bilden sich regelmäßig in verschiedenen Qualifikationen wei-

ter, denn man wisse nie, was auf einen zukommt, so Doris Riesenbeck.

Da einige Helfer bald 80 Jahre alt werden und somit ihren Dienst aus Altersgründen einstellen müssen, werden neue Mitstreiter gesucht. Auf die Frage nach der Verständigung mit den Patienten meinte Frau Riesenbeck: „Englisch, französisch und auch russisch ist kein Problem, wir würden uns aber auch über eine junge Muslimin freuen, die uns unterstützen würde“. Melden kann man sich beim Krankenhaus. Peter Gordeler,

Vorstandsvorsitzender des Krankenhauses meinte: „Sie nehmen unseren professionellen Mitarbeitern eine große Last ab. Die Grünen Damen sind eines der Mosaiksteinchen, die das Josephs-Hospital ausmachen.“ Die Partei zahlte die Getränke, anschließend ging Schatzmeister Norbert Offers mit dem Hut herum. Nach dem Motto „Auch Sie können helfen“ kamen bei der sehr gut besuchten Veranstaltung 450 Euro zusammen für den guten Zweck zusammen, die direkt der Gruppe im Ehrenamt überreicht wurden.